

**INFORME VISITA A UNIVERSIDAD POLITECNICA ESTATAL DEL CARCHI**

CONTADURIA PUBLICA I

ADMINISTRACION

**ENTREGADO A**

DOCENTE CARLOS OMAR OJEDA

**GRUPO DE SOCIOS DE APRENDIZAJE:**

JUANITA VANESSA CERON

VALENTINA GOMEZ

FABIO ALEXANDER BOLAÑOS

GIOVANNY MORA

FERNANDA RODRIGUEZ

ABRIL, 2025

## **SAN JUAN DE PASTO, NARIÑO**

### **INICIO**

Siendo aproximadamente las cinco y cuarenta de la mañana nos dimos cita en el punto de encuentro, ya antes establecido por nuestro docente en cuestión, la entrada de nuestra institución de educación superior. Faltando algunos minutos para las seis de la mañana, el grupo ya había aumentado considerablemente con relación a las personas que se encontraban en un inicio en el punto de llegada asignado con antelación.

Siendo las seis de la mañana y algunos minutos tal vez, cada uno de los estudiantes fue ingresando al medio de transporte, el bus ya establecido, en compañía de nuestro docente: Carlos Omar Ojeda, dentro del camino con destino a Tulcan, Ecuador, el bus realizó algunas paradas, entre ellas: en algunos sitios estratégicos debido a la distancia de la residencia de algunos compañeros estudiantes, así como también se presentó una parada para que todos y cada uno de los estudiantes se pueda alimentar o adquirir un refrigerio en los establecimientos comerciales, para así de esta manera dar continuidad al viaje de la mejor manera, adjuntamos registro fotografía del lugar en el que se realizó esta parada en conjunto con nuestros compañeros estudiantes.

Tiempo después luego de un viaje ameno, tranquilo de la mano de una muy buena compañía, dimos llegada al país vecino, Ecuador, fue entonces cuando se generó una parada para de esta forma tomar un registro fotográfico en compañía de nuestro grupo de socios de aprendizaje, así como también nuestros compañeros estudiantes y el docente. Seguido a esto, tomamos camino hacia las instalaciones de la Universidad UPEC (UNIVERSIDAD POLITECNICA ESTATAL DEL CARCHI), ubicada en Tulcan, Ecuador.

Al llegar, desde nuestra perspectiva como socios de aprendizaje, tuvimos el honor, placer y la gran oportunidad gestionada por nuestro Profesor Carlos Omar, presenciamos la gran infraestructura de este lugar de aprendizaje superior, desde nuestro primer acercamiento, fuimos muy bien recibidos, seguido a esto, se dio paso a conocer un poco de las instalaciones del lugar, así como las maquetas de la universidad que se encontraban en la entrada de la misma al igual que el avance tecnológico.

Luego fuimos dirigidos a un aula en donde recibimos un gran mensaje por parte de personas capacitadas a cerca del tema, y de hecho, muy capaces de captar la atención del público debido al impacto de las dinámicas en el público, así como la influencia del tema tratado dentro de los presentes. Un dato importante a destacar es que dentro del aula, además de encontrarse las personas encargadas del evento, también se encontraban un número importante de estudiantes de la universidad en cuestión con quienes tuvimos la oportunidad de compartir este momento grato, agradable, educativo y en efecto, muy dinámico.

La charla comenzó con una discusión sobre la conducta humana, diferenciando entre lo innato y lo adquirido a través de la experiencia y el entorno. Se destacó la importancia de la repetición y el aprendizaje del entorno.

Luego, se abordó el tema del emprendimiento, planteando la pregunta de si los emprendedores nacen o se hacen, citando a David McClelland y sus necesidades de afiliación, poder y logro. Se enumeraron 10 conductas relevantes y se enfatizó la autoconfianza, la independencia, la persuasión y la construcción de redes de apoyo.

La contabilidad y las finanzas también fueron temas clave, enfocándose en la gestión productiva. Se mencionó la importancia de administrar el entorno y se hizo una breve incursión en la psicología clínica.

La charla tocó conceptos como la pirámide de Maslow, la autoconfianza, la resiliencia y la persistencia. Se discutieron las dinámicas de grupo, la manipulación y el liderazgo, incluyendo la manipulación de operadores y el liderazgo nato.

A lo largo de la charla se realizaron diferentes dinámicas, haciendo partícipes a los estudiantes presentes en el lugar.

Finalmente, se habló de la autodeterminación, la importancia de valorarse a uno mismo y la creencia en la propia capacidad para alcanzar el éxito. Se cerró con una reflexión sobre la resiliencia y la capacidad de superar problemas. Para más tarde dar paso a los estudiantes para preguntar, y de hecho, también lo denominaron como una “terapia gratuita”

La charla fue dirigida por el Profesor: Fredy Quinte, así como también el psicólogo: Abner, quienes fueron capaces de indagar dentro de la conducta, con énfasis en la administración y el proceso mismo, dando lugar a la plena participación del auditorio, por la forma en como se nos brindó el conocimiento.

Luego se realizó una visita a lo largo de las instalaciones, refiriéndonos a infraestructura es espléndido para nosotros como estudiantes.

Seguido a esto, nos dimos camino hacia el restaurante en donde nos agruparíamos en mesas, y compartimos un rato agradable, unas largas charlas y momentos gratificantes, así como también se dio visita al cementerio de Tulcan por el cual dimos un recorrido. Fue entonces cuando dimos retorno hacia San Juan De Pasto luego de un viaje recargado de aprendizajes y sin duda, un hermoso recuerdo con nuestros compañeros y maestro acompañante.

# REGISTRO FOTOGRAFICO





## RECOMENDACIÓN

En comun acuerdo con nuestro grupo de socios de aprendizaje de forma respetuosa nos gustaria presentar nuestra recomendación ante el encuentro academico presentado en Tulcan, Ecuador en conjunto con nuestros compañeros estudiantes, persistir y de hecho, insistir en este tipo de visitas y acompañamientos pedagogicos por parte de profesionales y practicas didacticas, ya que fomentan el correcto ejercicio de nuestra formacion de educacion superior como Contadores Publicas.

Sin duda fue un placer para todos y cada uno de nosotros, presentamos un agradecimiento especial hacia nuestro docente por tan gratificante encuentro,

fortaleciendo nuestros lazos como compañeros estudiantes así como nuestro aprendizaje, más allá de las cuatro paredes del aula.

### **CONCLUSION**

Esta salida pedagógica, organizada por el profesor Carlos Omar Pantoja Ojeda, fue una experiencia que nos marcó de muchas formas. La visita a la UPEC no solo nos permitió conocer una universidad nueva, sino que también nos hizo pensar más profundamente en lo que significa ser una persona exitosa. Nos dimos cuenta de que no basta con tener conocimientos técnicos o académicos; también son esenciales las habilidades personales, como saber comunicarse bien, tener confianza en uno mismo, saber trabajar en equipo y aprender a manejar nuestras emociones.

Uno de los momentos que más nos impactó fue la charla con el psicólogo Abner Becerra. Nos habló de algo que muchas veces pasamos por alto: la salud mental. Escucharlo nos hizo reflexionar sobre lo importante que es cuidar de nosotros mismos, tanto por dentro como por fuera, y cómo eso influye en todo lo que hacemos, desde estudiar hasta relacionarnos con los demás.

Además, conocer una parte del país vecino, Ecuador, fue una oportunidad única. Ver otras costumbres, escuchar diferentes acentos y salir de nuestra rutina diaria fue muy beneficioso. Sentimos que aprendimos no solo con la cabeza, sino también con el corazón, y eso es algo que nos llevamos con mucho aprecio.

También sentimos que esta experiencia fortaleció la unión entre nosotros como compañeros de aula. Fue la primera actividad que hicimos todos juntos fuera del entorno universitario, y eso nos ayudó a conocernos mejor, compartir más y construir un ambiente más cercano y colaborativo. Nos encantaría que existan más oportunidades como esta, porque creemos que aprender también significa vivir, experimentar y compartir momentos que nos marcan.

En resumen, esta salida fue mucho más que un simple viaje. Fue una experiencia que nos ayudó a crecer, a ver las cosas desde otra perspectiva y a valorar aspectos de la vida que a veces pasamos por alto. Sin duda, nos llevamos aprendizajes que van más allá del aula y que nos acompañarán en el futuro.